

**空手着姿のさまあ〜ずさん・中川翔子さんが、「お酢のトリプルパワー」を叫ぶ！
「押忍！」とかけた「お酢！」を合言葉に息ぴったりの正拳突きを披露
ヒーローさながらの巨大化で、街中にそびえたつ**

～人々にお酢の3つの健康効果を伝える

ミツカン新 TVCM『1・2・3 お酢！』篇を4月15日(土)より公開～



株式会社 Mizkan(本社:愛知県半田市、代表取締役社長兼 CEO:吉永 智征、以下ミツカン)は、毎日を健康に過ごすために役立つ”お酢の3つの健康効果(※1)”をより多くの方に知っていただきたいという思いから、お笑い芸人さまあ〜ずさんと歌手・タレントの中川翔子さんを起用した、新 TVCM『1・2・3 お酢！』篇を、4月15日(土)より全国で放映開始いたします。(※1)関与成分:酢酸

TVCM について

今回の新 TVCM「1・2・3 お酢」篇では、空手着姿のさまあ〜ずさんと中川さんが登場。「押忍！」にかけた「お酢！」の掛け声に合わせて片手に持つお酢を突き出し、内臓脂肪が気になる肥満気味の男性・血糖値が上がりそうなランチタイムの女性・高めの血圧を気にする男性に向け、お酢のトリプルパワーを叫びます。エネルギーに「お酢！」を叫ぶ3人がヒーローさながらに巨大化する様子や、ボトルの背後からお酢が吹き出す演出で、お酢の持つパワフルな効果を表現しました。CM 初共演ながら、「お酢！」の掛け声とともに、空手のポーズをとるさまあ〜ずさんと中川さんの息ぴったりの掛け合いにご注目ください。

TVCM ストーリー

空手着姿で岩山の上に立つミニチュアのさまあ〜ずさんと中川さん 3 人に近づくと、本人の姿が登場。中川さんが「お酢のトリプルパワー！」と叫ぶ声に続き、3 人で「お酢！」の掛け声に合わせて、空手の「押忍！」のポーズをとりながら右手に持ったお酢ボトルを突き出します。そんな 3 人の後方には、ボトルの背後からお酢が勢いよく吹き出し、山の上にはお酢のボトルがそびえ立ちます。

そこから 3 人は、街中の公園でホットドックを食べる女性に向けて「食後血糖値に！お酢！！」、仕事の休憩中の男性に向けて「内臓脂肪に！お酢！！」、日本の象徴である富士山の前で血圧を測る男性に向けて「高めの血圧に！お酢！！」と、街中の人々に「お酢のトリプルパワー」をアピール。存分にお酢の3つの効果を伝えた3人が勢い良くジャンプすると、それぞれがまるでヒーローのように巨大化。街中にそびえたちながら、渾身の「お酢！」の決めポーズで勢いよくお酢を突き出し、満足気な表情を浮かべます。



撮影エピソード

空手着をまといスタジオ入りした3人。CMは初共演ですが、今まで多数の共演経験がある3人はそれぞれ笑顔で挨拶。中川さんは開口一番に、「巨大化するのが夢でした…！変身と巨大化はロマン！！」と興奮している様子も見られました。

このCM最大のポイントである「お酢！」ポーズの撮影にあたり、約1kgのお酢ボトルが渡されると、想像以上に大きくて重たいボトルに驚きの表情を見せた3人でしたが、初めて「お酢！」のポーズを合わせた3人は最初から息もぴったり。あまりのぴったり具合に笑い合うほどで、終始和やかな雰囲気の中で撮影が進みました。また、ボトルを落としてしまう不安からか、自然と動きがゆっくりになってしまう三村さんは、監督からよりキレのある動きを求められると、「スピーディなつもりなんだけどな(笑)」と苦笑い。大竹さんや中川さんも「滑って前に飛んでいきそうで強くだせないよね」とコメントし、3人にしか分からない苦悩が垣間見えました。今回の撮影にあたり叫んだ「お酢！」のポーズは、なんと36回。「明日は筋肉痛かも！」と冗談交じりに話すなど、和気あいあいとした撮影現場となりました。

撮影後のインタビューでは、1つのテーマから様々な話題にトークが発展。途中で、「押忍」と「お酢」のダジャレに引っ張られたのか、「やってみま”酢”」「おいしいで”酢”」など、あらゆる「す」を「酢」に変換して笑い合うなど、大盛り上がるインタビュー収録となりました。



インタビュー

Q: さまあ〜ずさんと中川さんは今回CM初共演でしたが、撮影を終えてみていかがですか？

中川さん: 意外と、小さく笑い合ってた面白い平和な世界だったな〜と思いました(笑)

大竹さん:ほんとにね。特にセリフも今回はないから、主に「押忍！」のタイミングだけね。

三村さん:俺でもこう(お酢を突き出す)やるのが重かったから、しょこたん本当に大丈夫かなって。

中川さん:地味に、筋トレになってたと思うと、明日からの筋肉痛楽しみですね(笑)

大竹さん:絶対「あれ、なんだこれ？」ってなるよ、なんか張ってるけどって(笑)1キロ以上あるんだよね、あれ。

だから、「押忍！」ってやった時に、スパーンっていきそうな。我慢していると、「押忍。」ってなんか少し遅くなっちゃったりして。

三村さん:そこに耐えてるみんな、ちょっと面白いなって(笑)

中川さん:みんなちょっとずつ、何かしら助け合って、支え合って(笑)でもやっぱり3人で揃わないとOK出ないと思うと、なんか凄く「1人じゃない！」っていう気がして幸せでした。

三村さん:本当にチームワークですよ！

Q:撮影では特撮的な技法が用いられていますが、巨大化する自分たちを見てどう感じましたか？

中川さん:いやあ、夢が叶いました、巨大化するという夢が！私、凄く特撮オタクで(笑)芸能界に入ったきっかけも、「特撮のヒロインになりたい」というのがきっかけだったんですけど、運動神経悪すぎて何回も落ちちゃって。20周年にして夢叶ったー！もうあのミニチュア…！

三村さん:巨大化したかったんだ(笑)

中川さん:巨大化、ロマンですねー！しかも16ミリのフィルムで撮ってたので、これはもうよだれ出ちゃうやつ！凄いいハッピーでした！！

大竹さん:小さいあのビルとかね、電柱とか。

三村さん:返しのモニターで、なんとなく昔っぽい映像だなって分かるんだよね。

中川さん:昭和っぽくね！なんかデジタルと違うから、フィルムをちゃんと撮り直して毎回入れ替えなきゃいけないかったりして、そのアナログの感じに興奮しました…！

大竹さん・三村さん:良かったよ！

中川さん:何回もCMを見て是非、凄い細かいところも興奮していただきたいですね！

Q:普段の食生活で特に気を配っていることはありますか？

中川さん:ほんとに食べるのが好きすぎちゃうので、なるべく外食じゃない時は自炊で「ヘルシーなもの作ろう」というのは思ってますね！なので、お酢を使って海鮮丼とかすごく簡単だし、ヘルシーで食べ応えありますし！あとはタンパク質とか、お酢で鶏肉の照り焼きを作ったりとかもしてます！

大竹さん:僕は納豆に酢入れます。

三村さん:俺もそれやってみます、それ。あの…、やってみま”酢”。

中川さん・大竹さん:あら！でた(笑)

大竹さん:そしたら終わりだ(笑)やってみま”酢”が出たら終わりだね。

中川さん:使いやすいですね(笑)

三村さん:納豆は、からしと納豆のタレと酢？

大竹さん:俺はタレ半分にして…、やってみま”酢”、入れてま”酢”(酢をかけるフリ)

中川さん:さらさらしてて…。

大竹さん:そう、さらっとすんだよね！納豆が固いじゃん。

中川さん:まるやかになってくれて。

三村さん:俺それ知らなかったっ”酢”。

中川さん:言ってる(笑) さりげなく言ってる(笑)

大竹さん:さらっとなりまっ”酢”。それ始まったらしゃべれないからね、もうね。

中川さん:おいしいで”酢”。

大竹さん・三村さん:(笑)

Q:皆さんのモチベーションとなっている「トリプルパワー」、これだけは負けない強みの「トリプルパワー」はなんですか？

三村さん:最近分かったんですけど自分のトリプルパワー。夏に向けてやっぱ太陽って大切だなっていう。

中川さん:太陽似合いますねー、三村さん。

三村さん:太陽が大好きで。あと、風(笑)。それから今一番気が付くことが18時になっても明るい、日が延びてくるそのトリプルパワーはすごく大事。太陽が出て夕方「あれ？暖かい風になってきたな」っていう・・・

大竹さん:おじいさんじゃん(笑)！でも分かるな、俺も近いですよ。やっぱ太陽の確認はもう毎日で、1週間の気温と天気も毎日見てる。太陽が出るか出ないか、常に気にしてる。

三村さん:我々外ロケが多いから、もうそういう日々の変化がすごいよね！

中川さん:季節を感じるんですね～！私はモチベーションになっているのが、猫を飼っているので、猫たちのご飯代を稼ぐために働くっていう感じで(パワー①)。そのために自分は健康じゃなきゃいけないので、昔はまったく寝なかったんですけど、最近絶対8時間は寝るようにしてる。(パワー②)でも8時間以上寝ると絶対悪夢を見ちゃうんですよ(笑)！8時間でアラーム付けるようにしてます。あとチョコレートですかね！(パワー③)チョコレートを毎日のご褒美にっていて、あのちょっと溶けたやつが好きなんで、夜な夜な敢えて小鍋で溶かして舐めてますね(笑)。

人生ってご褒美があつてこそ頑張れます！2人とも日向ぼっこ好きってかわいいですね！

大竹さん:珍しいと思いますね。(笑)。

お酢の3つの健康効果(トリプルパワー)について

料理に欠かせない調味料のお酢。約大さじ1杯(約15ml)摂ることで3つの健康効果が得られますが、その認知率は、内臓脂肪減少 17.9%、高めの血圧低下 19.1%、食後血糖値の上昇抑制 11.5%※と低く、あまり知られていません。新TVCM『1・2・3 お酢！』篇をきっかけに、皆さんもお酢をぜひ生活に取り入れてみてください。

① 肥満気味の方の内臓脂肪減少

毎日約大さじ1杯のお酢を継続的にとることで、肥満気味の方の内臓脂肪を減少させる働きがあるという研究結果があります。

機能の詳細はこちら：https://www.mizkan.co.jp/health/sunochikara/reduce-visceral-fat/?utm_source=cmprrreleaseu&utm_medium&utm_campaign=2304

② 食後血糖値の上昇抑制

食事と一緒に料理や飲み物で約大さじ1杯のお酢をとると、食後の血糖値上昇が緩やかになるという研究結果があります。

機能の詳細はこちら：https://www.mizkan.co.jp/health/sunochikara/blood-glucose-level/?utm_source=cmprrreleaseu&utm_medium&utm_campaign=2304

③ 高めの血圧低下

お酢と血圧の関係についても研究が進められ、毎日約大さじ1杯のお酢を継続的にとることで、高めの血圧を下げるという研究結果があります。

機能の詳細はこちら：https://www.mizkan.co.jp/health/sunochikara/high-blood-pressure/?utm_source=cmprreleaseu&utm_medium&utm_campaign=2304

「酢の力」について詳細はこちら：

https://www.mizkan.co.jp/health/sunochikara/?utm_source=cmprreleaseu&utm_medium&utm_campaign=2304

※出典:ミツカン調べ、2022年8月、全国、20-70代男女 n=3,000名、WEB調査

出演タレントプロフィール

さまあ〜ず



1988年に「バカルディ」として活動開始。2000年に「さまあ〜ず」にコンビ名を改名。

2003年に「第41回 ゴールデン・アロー賞」の芸能賞を受賞した。

現在は「モヤモヤさまあ〜ず2」(テレビ東京系)や「Qさま!!」(テレビ朝日)などに出演している。

中川翔子



1985年生まれ、東京都出身。2002年芸能界デビュー。歌手・タレント・声優・女優・イラストレーターなど、活動は多岐に渡り、多数のバラエティ番組に出演中。

音楽活動も精力的に行っており、人気アニメや映画の主題歌を担当。海外でのコンサートも数年にわたり行い、その人気・知名度は世界にも広がっている。2023年2月22日には自身の芸能界デビュー20周年を記念したベストアルバム『超！しょこたん☆べすと——(°▽°)——!!』をリリース。同年5月には自身が主催する音楽フェス「祝・日比谷野音100周年 しょこたんフェス」を開催予定。YouTubeチャンネル「中川翔子の『ヲ』」は登録者95万人を超え、大盛況となっている。

TVCM 概要

タイトル	: ミツカン新 TV-CM『1・2・3 お酢!』篇(15秒)
出演	: さまあ〜ず・中川翔子
放映開始日	: 2023年4月15日(土)
放送地域	: 全国
CM本編 URL	: https://youtu.be/hpSyxWo47y0

<商品に関する一般の方のお問い合わせ先>

ミツカングループお客様相談センターHP: <https://faq.mizkan.co.jp/>